

Fecha 08.02.2019	Sección Primera-Nacional	Página 18
----------------------------	------------------------------------	---------------------

POR CABALLEROSO, SE GANA UN VIAJE A ITALIA

PACHUCA.— La suerte y un acto de cortesía, al ceder su lugar a una adulta mayor, en el ingreso a la réplica de la Capilla Sixtina, la cual se exhibe en Pachuca, fueron los factores para que un joven hidalguense se ganara un viaje todo pagado a Roma, Italia.

Ambrosio Martínez Hernández, de 17 años, fue el visitante tres millones de la exposición itinerante.

El estudiante del sexto semestre del Centro de Educación Media Superior en la Estancia viajó 200 kilómetros desde Santa María, municipio de Yahualica, a Pachuca, sólo para conocer la monumental réplica.

AUDIENCIA

Según el gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, en el viaje que el joven realizará a Roma sostendrá una audiencia personal con el papa Francisco, en el Vaticano.

— Emmanuel Rincón



Foto: Emmanuel Rincón

Al convertirse en el visitante número tres millones, el joven Ambrosio Martínez, de Yahualica, Hidalgo, ganó un VTP a Roma, Italia.

